



Dans nos projets, tant professionnels que personnels, quelle part donnons nous à Dieu ? Dieu ne s'oppose pas à ce que l'homme forme des projets, mais il ne faut pas oublier que Lui seul sait de quoi notre avenir est fait, et quelle sera la durée de notre vie. Il est donc important de chercher la face de Dieu avant toute chose, car "si Dieu le veut, nous vivrons, et nous ferons ceci ou cela." (Jacques, 4:15)

**Église Fusion**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)